

Herr Hans-Josef Schmitz-Kretschmer (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) ist mit Ablauf des 31.07.2013 aus dem Rat der Stadt Rheinbach ausgeschieden.

Gemäß § 45 des Kommunalwahlgesetzes (KWahlG) in der Fassung der Bekanntmachung vom 30. Juni 1998, zuletzt geändert durch Gesetz vom 03. Mai 2011, in Kraft getreten am 11. Mai 2011, ist Herr Heinrich Pfeiffer als Nachfolger in der Reserveliste aufgeführt. Dieser hat das Mandat mit Schreiben vom 06.08.2013 abgelehnt. In der weiteren Folge rückt Frau Anne Mäsgen als Nachfolgerin in den Rat nach und wurde vom Vorsitzenden als neues Ratsmitglied eingeführt und verpflichtet.